

Carlos Albornoz termine par la nulle sa participation à l'Accentus Young Master des échecs



La Havane, 9 mars, (RHC).- Le jeune champion des échecs de Cuba, Carlos Daniel Albornoz a terminé par la nulle sa participation au tournoi Accentus Young Master qui s'est disputé à Bad Ragaz en Suisse.

La formation sur laquelle s'était aligné Carlos Daniel Albornoz, l'équipe du reste du monde, a largement battu celle de la Suisse 32,5 points contre 17,5, après dix journées disputés selon le système Scheveninge, un schéma peu usuel dans les tournois d'élite.

Au total, le jeune champion cubain a remporté 5 victoires, terminé trois parties par la nulle et encaissé deux défaites. Le pire c'est qu'il a perdu 8 points de son coefficient ELO parce que sa différence de rang était très significative par rapport à la moyenne des adversaires.

Une situation malheureuse qu'ont vécu presque tous ses coéquipiers. L'Allemand Alexander Donchenko qui a remporté 8 des 10 points possibles a perdu un point de son ELO, le Russe Nikita Petrov, avec 6,5 points a vu perdre 10 points de son ranking personnel et l'Autrichien Andréas Diermair, 13.

Parmi les joueurs suisses c'est Noël Studer qui a eu la meilleure performance. Suite aux 7 points qu'il a totalisés, il a ajouté 22 points à son coefficient ELO.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/216458-carlos-albornoz-termina-par-la-nulle-sa-participation-a-laccentus-young-master-des-echecs>



Radio Habana Cuba